



Jalón de orejas a Santiago Creel

La Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, presidida por Ignacio Mier, llamó la atención al presidente de San Lázaro, Santiago Creel Miranda, y lo acusó de provocar, por una decisión unipersonal, una “accidentada” instalación del Congreso.

Esto luego de que anteayer miércoles diputados y senadores se enfrentaron porque durante la ceremonia de honores a la Bandera se permitió el acceso a militares de la escolta del Ejército, quienes portaban armas largas.

<https://www.yucatan.com.mx/mexico/2023/2/3/jalon-de-orejas-santiago-creel-380252.html>